
アンケート回答数：35

質問１　学年を教えてください。

高校１年生 12

高校２年生 17

高校３年生 6

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

工学部 建築学科 9

工学部 市民工学科 9

工学部 電気電子工学科 4

工学部 機械工学科 6

工学部 応用化学科 7

質問３―1　工学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

工学部に関する情報を得るため 26

先輩の話を聞くため 17

研究内容について知るため 5

入試関連の情報を得るため 6

進路選択について迷っているから 18

先生や家族に勧められて 5

その他 1

質問４－1　工学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 22

2：参考になった 13

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

理系志望の女子向けオープンキャンパス2024　工学部参加者アンケート



質問４－1でそのように答えた理由を教えてください。

質問にとても丁寧に答えてくださったので、知りたかったことが知れたからです。

気になっている学科にあまり詳しくなかったが今回の懇談会で色々と知ることができたので進路選択の参考になった。

四年生の方に自由に質問することができたからです。

大学生といってもあまりイメージが湧かなかったので、夏休みの話や研究の話、高校生の頃の話を聞くことで、より身近
に感じることができた。

質問がしやすく、大学、学部についての知りたいことが十分に知ることができたため。

実際の学生さんの声が聞けたことで、親近感を持てたからです。

大学生活についてのお話や、研究分野についても聞くことができたので良かったです

学生の方が詳しく、具体的に大学生生活について教えてくれたり、実体験を話してくださったので、学部に興味がわいた
から。

現大学生の話を聞けた。

先輩にたくさん話を聞くことができたから。

多くのお話を聞くことができ、やはり建築士を目指して頑張ろうと思いました。どうもありがとうございました。

研究の内容についてや、大学での生活についてよく知ることができたから。

合格した方からのアドバイスが聞けて、これからの勉強に活かせる情報を沢山得ることができたから。

大学生からの実際の大学生活や高校生での勉強の取り組み方をリアルに話してもらったから。

先輩との話ができて学部のイメージがわきました。

受験生の時の事や入学後のリアルなお話を知ることが出来たから。

苦手な科目があったが、他の得意科目でカバーすることが出来たという経験談を聞くことが出来たため。

実際に大学で勉強している人の話を直接聞けたことが有意義だったから。

まだ学部学科に詳しくなかったこともあり進路に迷っていましたが、説明を聞いてイメージがわいたからです。

先輩方の話を詳しく聞くことができたので、知らなかったことを色々知れたから。

研究内容や大学生活について丁寧にせつめいしてくださったから。

実際に大学ではどの科目を主に取り扱うのかやどのようなプランで受験勉強をするべきか、学部の雰囲気など多岐に
渡る貴重な情報を教えていただいたから。

遠く感じていた神戸大学の学生生活を少し身近に感じ、1年半勉強するモチベーションになったから。

実際の先輩から沢山話が聞けて良かったから

質疑応答を通して知りたいことがわかったから

4学期制のことや住んでいる地域によって通っているのか一人暮らしをしているのかなどの大学に入ってからの生活に
ついて詳しく聞くことができたから。

大学生活のイメージができたから。

実際に学生の方から大学で学ぶ内容について話を聞けたから。



質問５　オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

懇談会の時間を伸ばしてほしいです。

進路が全く決まっていない状況なので、学生の方に自由に質問ができたことで進路選択の参考にすることができまし
た。ありがとうございました。

少人数で顔が見えているので質問しやすくてよかった。

いろんな話を聞かせて頂き有り難うございました。大学の雰囲気が自分に合うのか正直不安に思っていましたが、TAの
方々もやさしく質問でき、学校の雰囲気が良いということを知ることができ、参加してよかったと思いました。

工学部は男子の割合が非常に多く、女子がほんの少ししかいないのだと思っていたけれど応用化学科は他学科と比べ
て女子の割合が多いことも分かり、実際の学生さんに気にしなくてもいいと思うと言ってもらえて印象が変わりました。実
際の女子生徒さんの声が聞けるイベントがあってとてもありがたかったし、楽しかったです！丁寧に説明していただきあ
りがとうございました。

理系は女子が少ないとは聞いたことがあったけど、思っていたよりも少ない人数であることに驚きました。でも学生の方
のお話を聞いて、そのことはあまり気にしなくても部活やサークルで広くたくさんの人と関われることが分かり、理系に進
んでみたいと思いました。今回はこのような場を設けてくださりありがとうございました。

このような場を設けていただいたおかげで知りたいことが知れた。自分は市民工学を選択したが、他の学科とも迷って
いたので第二ラウンドとして他の学科の話も聞きたかった。

今月中には文理選択の希望調査の提出があるので、そのためにも理系に進んだらいろんな実験や学びが出来るのだ
なということを知る機会になりました。

ネットで調べたり、資料を取り寄せるだけでは分からないような実際の学生生活だったり学科の雰囲気、勉強のやり方、
登山(通学)、食堂の名物などが知れて神戸大学の解像度が上がり対面型のオープンキャンパスにも参加してみたいと
思った。自分の学びたい学問がオープンキャンパスに参加することでより明確になるため参加してよかった。参加者の
方々、TAさんが女性のため話しやすかった。TAさん達皆話すのが上手で説明が分かりやすくて素敵だった。

大変良い取り組みで参加出来た事に感謝しています。今後も女子学生の為に続けていただきたいと思いました。

いろんなことが知れて楽しい時間でした。ありがとうございました。

昨年は電気電子工学科、本年は機械工学科を視聴でき、学科内容が良くわかりました。先輩方の話が具体的でとても
良かったです。

もう少し時間が長ければなーと感じました

実際に女子の先輩方のお話が聞けて、楽しそうな雰囲気が伝わってきて工学部に入りたくなった。

質問にも沢山回答してくれてとても良かったです。ありがとうございました。

とても良い機会でした。ありがとうございました。

先輩方が学科の違いやどのようなことを研究されているのかなど工学部について詳しく教えてくださったから。

丁寧に質問に答えて頂きありがとうございました。

実際の学生の方のお話を聞ける機会を得れて良かったです。先輩方が明るい方々だったので安心しました。本日はあ
りがとうございました

学生さんたちの対応が優しくて話しやすかった。他の学部の特色についても話してくれるともっとありがたいと思う。勉強
の内容に限らずいろいろな質問ができたのがよかった。

最初は緊張したが、雰囲気がよくすぐにほぐれて楽しかったし、有益な情報をえることができ参加してよかったと感じて
いる。

大変貴重な時間を過ごさせて頂きました。どうもありがとうございました。

私は勉強を継続することか苦手だけれど、先輩方は自己紹介の時に継続することが大切とおっしゃっていたので、やは
り継続する習慣を身につけなければいけないなと思わせてくれたから。理学部との違いが今まで分からなかったけれ
ど、募集人数や取得できる資格の違い、基礎的か応用的かなど具体的に説明してくださったおかげで分かるようになっ
たから。1、3年に実験ができ且つ楽しいとおっしゃっていたので、大学で実験がやりたい私にとって嬉しい情報が聞けた
から。

私はまだ高校一年ですが、分離選択前に、いろんな進路があることを学べました。



パソコンの設定でカメラがオンにできず、カメラ非表示での参加になってしまい、すみませんでした。今年受験生で、物
理に苦しんでいて、こんな状態で建築学部受けようとしていていいのか不安になっていましたが、建築学部のお二人
が、理系科目が得意なわけではなかったと聞いて、少し安心しました。貴重な現役生との交流の機会を設けて下さり、
ありがとうございました。

実際に理系学部に進む事を選択された先輩方のお話を直接聞くことができ、質問にも丁寧に答えていただき、とても有
意義な時間でした。進路選択をする上で、学部についてたくさんの情報を得ることができたので、このオープンキャンパ
スに参加して本当に良かったと思いました。このような機会がまたあれば、参加させていただきたいと思います。
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